



学校教育目標 [いのち輝かせ 未来を創る 港っ子の育成]



港っ子

豊岡市立港小学校

令和4年6月7日

修学旅行に行きました

6月2日～3日、6年生10名が広島・倉敷方面に修学旅行に行きました。

日本三景・世界遺産の島「宮島」では、荘厳な寺社、趣深い町並みや小路から、島の歴史を感じました。家族へのお土産に「もみじ饅頭」や「杓子」を購入した児童もありました。平和記念資料館では、展示を見て核爆弾の恐ろしさを感じるとともに「平和」の大切さを実感しました。港デイサービスさんからお預かりした千羽鶴と全校生の折った鶴を「原爆の子の像」に捧げました。

広島市文化交流館のディナーは、「黙食」でいただきました。学校生活で行っている普段の感染防止対策が徹底できていました。

2日目、平和記念公園で、観光アシスタントひろしまの上山さんに貴重なお話をいただきました。

倉敷での班別活動は、「みんなで相談し、協力し合いながら」活動する姿が見られ美観地区を堪能しました。

旅行を通じて、「礼儀正しさ」や「仲間への思いやり」の場面が随所に感じられ、最高学年6年生としてのさわやかな態度が心に残る修学旅行となりました。保護者の皆様には、旅行に向けての諸準備等、大変ありがとうございました。



(セレモニー)



(厳島神社)

『人権の花運動』

今年度、但馬人権啓発活動地域ネットワーク協議会より依頼があり、「人権の花運動」を実施させていただくことになりました。花の種子、球根などを、児童が協力し合って育てることを通じて、協力、感謝することの大切さを生きた教育として学び、生命の尊さを実感する中で、人権尊重の思想を育み情操をより豊かなものにするを目的として行います。先日、マツバギク、メランポジュームが学校に届きました。



『浜清掃』にご協力をお願いします

先日、PTA 連絡協議会でお話させていただいた内容です。従来、気比・田結の地区は、それぞれの地域で環境整備作業を行っておられました。そこに、港中学校生徒会が「中学生の自分たちも地域の活動を一緒になってできないか」と思い立ち、「港中学校奉仕作業」という名のもとに、浜清掃の前身が始まりました。平成20年、港三校小中連携教育の公開授業研究会があり、小中連携の取組として時の小学校と中学校の先生方が考えられ、港中学校生徒会が中心となり、縦割り班編成で「浜清掃」が実施されることとなりました。港中学校、港西小学校、港東小学校、地域の方との交流も図りながら、清掃活動を実施する事が目的です。その後、気比老人会、田結地区高年クラブと港東幼稚園の園児も加わりごみ拾いを行っています。豊岡市としても、このように中学生が、地域の方々を結び付け、川の上流の自治体にも環境美化を呼びかけるポスターを制作し、環境保全を訴えていることを後押ししたいとの思いから、カウントリ共生課の「小さな自然再生事業支援助成」で応援しています。この「浜清掃」の活動に賛同して、港地区以外のボランティア団体も参加されています。



浜清掃のポスター

ポスターは、各校の教頭先生が輪番で、朝来・養父の教育委員会にお届けし、各小中学校に配布・掲示をお願いしています。青少年育成会議の事業として、平成25年以来、他団体の受付等を行っていただいています。昨年、保護者から「なぜ、企業の管理のもとにある整備されている浜を港学校のPTAできれいにしなくてはいけないのですか」という質問が来ました。これまでも、これからも港地区の子どもたちの大切な教育活動の場であることに変わりはありません。現在も、わかめ干しや生き物調査等で田結の浜・気比の浜を使用させていただいています。この「浜清掃」がはじまった時のスローガン「ふるさとの浜をきれいにしよう」の思いは、いろいろな世代の方が力を合わせ交流しながら取り組んでいくことに意義があります。

私が、港中学校勤務の時に、生徒会担当をして生徒と共に「浜清掃」を成功させるために一生懸命準備してきたことを思い出します。「浜清掃」が終わった時、生徒は「えらかったけど、やって良かった」と言ってくれます。自分の存在意識を確かめ、環境整備作業を多くの人と交流しながら行なえたこと、地域の美化活動を通して、自分が地域貢献できたこと、また、ふるさと意識の醸成等、自己肯定感を高める活動にもなっています。どうかご理解いただき、今年も児童生徒等に達成感のある活動になるように応援をお願いします。PTAの皆様には、軽トラックの手配やごみ回収作業等でお世話になりますが、よろしくお願いします。

7月の主な行事予定

- 1日(金) アイマスク体験(3・4年) PTA連絡協議会(港小)
- 2日(土) 学P(4年)
- 4日(月) ブックトーク(6年)
- 5日(火) 児童集会 ビオトープ体験(田結)
- 7日(木) 長坂SC 学校評議員会
- 8日(金) 委員会
- 9日(土) 学P(5年)
- 11日(月) 代表委員会 おはなしキャラバン(3年)
- 12日(火) 児童集会
- 13日(水) 図書館ボランティアさん環境整備 眼科検診(1・4年)
- 14日(木) 期末懇談会(港西地区)
- 15日(金) 期末懇談会(港東地区)
- 17日(日) 学P(1年・2年)
- 18日(月) 海の日
- 19日(火) 給食最終日 地区児童会
- 20日(水) 1学期終業式
- 21日(木) 夏季休業日
- 29日(金) 6年学P 31日(日) 3年学P



「とよおか歩子」にご協力をお願いします！

豊岡市で取り組んでいるものに「運動健康ポイント制度」があります。市民一人ひとりが「歩くこと」による健康づくり“歩(ある)キング”に取り組み、笑顔あふれるまちづくりを目指しています。

運動の状況を記録する運動健康ポイントシートは「運動目標」を自身の体力に応じて月ごとに設定し、達成状況に応じてポイントがたまる仕組みです。たまったポイントは豊岡市内の小・中学校等や地域コミュニティへの寄付、施設利用券、または図書カードと交換できます。昨年度も学校へ寄付を頂き、全校生で使用できる「遊具」を購入させていただきました。是非、運動健康ポイントシート、または、スマートフォンアプリを活用のうえ、健康な体作りに取り組んでいただき、そして、可能であれば、港小学校へご寄付いただけましたらありがたいです。6月7日(火)現在、港小学校へご寄付いただいているポイントは3,300ポイントです。ありがとうございます。

★5月21日(土)にPTA資源ごみ回収が行われました。地域の皆様からご協力をいただき、新聞紙、雑誌、空き缶、牛乳パック、ダンボールがたくさん集まりました。事業委員長様を中心に本部役員様、会員様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

